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６月２日（火）
に歯科検診を行
いました。今年

度も歯科校医の村瀬
宏先生にお世話にな
りました。今回の検
査で全校児童２７名
中むし歯が１４本乳
歯で見つかりまし
た。また、要観察歯
が１６本見つかりま

した。むし歯に関しては一人当たり０．５
本持っていることになります。日頃のブラ
ッシングも大切ですが、むし歯の治療もお
願いします。
また、村瀬先生からは教育助成金として

金一封をいただきました。ありがとうござ
います。

歯科検診 ６月４日（木）
に歯の集会をし
ました。「歯み

がき隊集会」と銘打って、健康・体育委
員会が中心となって行いました。内容は、
１ 始めの言葉（５年馬場大誠さん）
２ むし歯がない児童の表彰
２７名中
虫歯なし１３名
治療済み ６名

計１９名
３ 健康・体育委
員会による発表

４ お菓子の選び
方について
（養護助教諭による講話）

５校長講話
６おわりの言葉（４年丸谷瑠芯さん）

歯の集会

６月５日
（金）の午
後に全校児

童でプール清掃をしました。みんなよくが
んばりました。１７：３０からおやじの会
によって大がかりに仕上げをしていただく
予定でしたが、今年度は児童と職員で仕上
げまで終わりました。しかし、数名の方が
様子を見に来てくださいました。７月から
水泳指導を開始します。７月初めから８月
初めまで約１か月間、好天の下で、十分に
水泳学習ができると思います。
この日は、西川Ｐ

ＴＡ会長様は、朝８
時から、小プールに
移動しておいた鯉を
ライオン池に戻した
り、プール清掃をし
てくださいました。
有り難かったです。

プール清掃 ６月８日（月）
に命の講話（校
長講話）を行い

ました。本来ならば教育週間の初日に行
っていたのですが、今年度は新型コロナ
の影響で教育週間を秋に延期しましたが、
校長講話のみはこの日に行いました。
内容は、６月１日で満９０歳を迎えて

今も元気にしている私の母親を導入で取
り上げ、人生には辛いことや悲しいこと
もあるだろうが、健康や安全に注意して、
感謝の気持ちをもち、楽しく人生を過ご
していこうといった話をしました。
さらに、万一自殺をしたくなったとき

には誰かに相談することも付け加えまし
た。
また、６月４日で１０才（９０才の１

／９）になった４年生の谷村心希さんに
「１０歳を迎えた今思うこと」という題
で話をしてもらいました。
谷村心希さんは、「１０才になってうれ

しい。あと１０年で２０才になる。家族
からは早いねと言われた。これからは、
家族に感謝しながら、将来の夢である保
育士を目指してがんばっていく。」という
話をしてくれました。さらに、４５才（９
０才の１／２）になった平山圭一郎教諭
からは、「母は原子爆弾が落とされた昭和
２０年に長崎で生まれた。大変なときを
生きてきた祖母からは、人にやさしく、
そして人につくすことを教わった。辛い
ことも乗り越えて、どうか幸せな人生を
送ってほしい。」といった話をしてくれま
した。 ※画像は左記

命の講話



【交通安全教室の画像】

６月８日（月）の午後、暑いほどの好天
の下で、ゲストティーチャーとして、初山
地区の老人クラブの皆様に御指導いただ
き、グランドゴルフを行いました。
ゲストティーチャーは、山川和夫・静子

様、川上兼雄・安代様、名田日吉様、後藤
正事様、谷口とみ子様でした。
子供たちと老人クラブの皆様と教職員が

一堂に会し、楽しいひとときを過ごしてい
ました。

グランドゴルフ
（クラブ活動） ６月８日（月）にいつもお世話になっ

ている下條幸子様からメロンをいただき
ました。早速切り分けて給食でいただき
ました。糖度が１６もあったそうでとて
も甘くておいしいメロンでした。子供た
ちは大喜びでした。
グランドゴルフに来ていただいたゲス

トティーチャーの皆様にもお出ししまし
た。
この日は下條様

と御長男の秀雄様
（昭和６０年度、
第３９回卒業）も
久しぶりに来てく
ださいました。あ
りがとうございま
した。

メロンをいただきました

郷ノ浦町内の７小学校と１中学校が、毎
年度取り組んでいるものです。今年度は、
６月１０日（水）にスタートしました。今
後毎月１０日に実施します。
取組内容は、
レベル１ 夕食の時だけメディア
レベル２ メディア一日２時間まで
レベル３ メディア一日１時間まで
レベル４ メディア一日３０分まで
レベル５ 朝から寝るまでノーメディア
です。家庭内で取り組むことで、子供期の
メディアとの関わり方を考え、生活習慣を
見直す機会になればと思います。

ノーメディア・チャレ
ンジデーの取組

事情により延期していた交通安全教室
を６月１２日（金）にやっと開催するこ
とができました。
壱岐警察署交通課 岩永 直樹係長
初山駐在所 﨑田健太郎巡査長
壱岐地区交通安全協会 清川紗代指導員

長岡由璃野指導員
の４名に指導していただきました。まず
初めに指導員から、脳を豆腐に例えて、
ヘルメットの有無の場合の豆腐の損傷実
験を見せていただきました。ヘルメット
の実用性を可視化できる実験でした。そ
の後、１～３年生は学校周辺で道路の歩
行や渡り方等について、４～６年生は自
転車の正しい乗り方について学習しました。
交通安全教室終了後、４名の先生方か

ら良いお話を伺ったのでお知らせします。
〇壱岐市の交通事故の現状
・Ｈ３０－小４女児の飛び出し事故があった。
・Ｒ１．１２とＲ２．３に死亡事故が起きている。
・「なあなあ運転」が事故のもとである。
・Ｈ３０までは、「追突事故」が多かった
が、Ｒ１は「出会い頭事故」が増えて
いる。

・駐車場内でのバックによる事故が増え
ている。子供たちは道路よりも駐車場
内が危険である。

〇その他
・「夏の交通安全県民運動」は、７／１０
～７／２０

・夏場は集中力が欠けやすいので運転に
注意してほしい。

・道路標識は近い内に更新する。
・自転車県大会は、次年度も中止の方向
・野犬の対策をしている。
・熱中症に注意してほしい。

交通安全教室

壱岐市農業協同組合（川﨑裕司組合長）
から１年生に１人１本ずついただきまし
た。ありがとうございました。

学童傘をいただきました


